
Consuntivo  'disequilibrato',
Pane: "Spenderemo meno"

Limitare la spesa in tutti i modi possibili. In estrema
sintesi  sembra  questo  l’orientamento  dell’assessore   al

Bilancio  di  Siracusa,  Santi  Pane.  Il  consiglio  comunale
potrebbe approvare il consuntivo 2012 nel corso della seduta
del 30 settembre e a quanto pare si tratterebbe di una manovra
ricca di incongruenze tra entrate e uscite.  “Ereditiamo una
situazione finanziaria che presenta forti criticità- spiega
Pane – e questo è un dato rilevato perfino dalla Corte dei
Conti”.   L’assessore  della  giunta  Garozzo  parla  di  “un
bilancio  disequilibrato,  perchè  non  tiene  conto  della
differenza,  spesso  sostanziale,  tra  le  entrate  presunte  e
quelle  che  poi,  materialmente,  l’amministrazione  comunale
riesce ad incassare. A fronte  di competenze di tributi propri
per 71 milioni di euro, ne abbia incassati solo 39.  Occorre
capire cosa ci sia dietro i restanti 32 milioni. Verosimile
ipotizzare che buona parte siano crediti inesigibili”. Secondo
Pane queste incongruenze sarebbero il risultato di una “prassi
contabile imprudente”.  Il Comune tenta di correre ai ripari
contraendo  la  spesa.  Tra  le  voci  che  potrebbero  subire
decurtazioni, il turismo e i servizi sociali. La garanzia
dell’assessore  al  Bilancio  è  ,  comunque,  quella  di  non
danneggiare  i  cittadini,  ma  di  razionalizzare  laddove
possibile, l’impiego di risorse. Niente aumenti di imposte in
vita,  secondo  Pane.  “Al  contrario-  conclude  l’esponente
dell’esecutivo di palazzo Vermexio – con il nuovo regolamento
Tares introdurrevo degli sgravi significativi e perfino delle
esezioni per le famiglie indigenti”.
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Violenta lite in via Arno
E’ dovuta intervenire la polizia, in via Arno a Siracusa, per
sedare  un’accesa  lite  tra  due  presunti  impiegati  di  una
società fornitrice di energia elettrica ed un inquilino di uno
stabile. L’uomo, un 50enne, avrebbe anche esploso alcuni colpi
d’arma  da  fuoco,  con  una  pistola  risultata  poi  un’arma
giocattolo.  E’  stato  denunciato  in  stato  di  libertà  per
minacce aggravate ed esplosione di colpi d’arma da fuoco.
Sequestrate  due  pistole  a  salve,  una  carabina  ad  aria
compressa e una fionda professionale con numerose biglie in
acciaio.
Uno dei sedicenti promotori commerciali, un ragazzo di 28
anni, è stato denunciato per minacce, diffamazione e tentata
truffa aggravata.

Rubati all'Asp medicinali per
300 mila euro
Colpo  nei  locali  che  ospitano  la  farmacia  dell’Azienda
Sanitaria Provinciale di Siracusa, nell’ex ONP della Pizzuta.
Ignoti,  dopo  essere  riusciti  a  penetrare  all’interno
dell’edificio, hanno asportato  un ingente quantitativo di
farmaci. Secondo le prime stime, i medicinali rubati avrebbero
un valore commerciale pari a circa 300 mila euro. Si tratta di
forniture ospedaliere.
Secondo  una  prima  ricostruzione,  i  ladri  avrebbe  ben
pianificato il colpo studiando i movimenti di chi si muove
nella struttura. Una struttura che rimane chiusa dal venerdì
sera  fino  a  quasi  tutto  il  lunedì  seguente.  E  proprio
approfittando  del  lungo  fine  settimana  in  cui  i  locali
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rimangono deserti, i malviventi hanno messo a segno il loro
colpo  utilizzando  allo  scopo,  presumibilmente,  almeno  un
furgoncino  vista  la  quantità  di  medicinali  e  forniture
sottratti.  Divelta  la  grata  di  ferro  posizionata  alla
finestra,   hanno  asportato  farmaci  selezionati  a  basso
dosaggio e ad alto costo.

Casello  in  autostrada:
dibattito continuo

Il  “casello”  piazzato  sulla  Siracusa-Gela  nei  pressi
dell’uscita Cassibile rimane al centro di mille attenzioni.

Dopo il grave incidente occorso nel fine settimana scorso
(leggi  qui)  alla  scorta  del  presidente  della  Regione,
Crocetta, riflettori puntati sulla sicurezza – poca, pare –
nell’unico tratto in esercizio della Siracusa-Gela, dal 2014
autostrada  a  pagamento.  Ecco,  quindi,  il  perchè  di  quel
casello lungo il rettilineo che conduce verso Siracusa Sud.
Sull’argomento, il M5S ha fatto emergere quelle che sarebbero
incongruenze tra il prg e la presenza di quel casello in quel
dato  punto.  Mentre  il  presidente  della  Circoscrizione
Cassibile,  Paolo  Romano,  chiede  a  gran  voce  che  quella
struttura sparisca al più presto.
C’è  anche  la  presa  di  posizione  del  Codacons  pronto  a
diffidare  Provincia  Regionale  e  Comune  di  Siracusa,
manifestando  l’intenzione  di  costituirsi  parte  civile  in
eventuali procedimenti. “I pericoli erano già noti, in quanto
trattasi di un tratto autostradale il cui manto e’ deformato
in  diversi  punti,  nel  quale  è  carente  la  segnaletica
orizzontale e verticale e l’illuminazione e’ insufficiente”,
spiegano dall’associazione dei consumatori.
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Candidature  "Neet",  portale
in tilt

Va in tilt il sito internet del ministero del Lavoro, che oggi
avrebbe dovuto raccogliere, con un semplice “click”, le candidature

di giovani disoccupati interessati a svolgere un tirocinio nell’ambito
del progetto “Neet” di “Italia Lavoro”. Protesta per questo motivo
Gianpaolo Miceli, presidente dei giovani della Cna di Siracusa. “Il

progetto prevede tirocini semestrali, finanziati dal ministero- spiega
Miceli – e, come previsto, le imprese aderenti si sono registrate nel
portale nelle scorse settimane. Fin qui’ tutto regolare – prosegue il

giovane imprenditore- ma oggi, giorno in cui i giovani destinatari della
misura avrebbero potuto inserire la propria richiesta di stage, il

sistema è “impazzito””. Portale inutilizzabile, tanto in mattinata quanto
nel pomeriggio, candidature che “tornavano puntualmente indietro”, tempo
perso per migliaia di giovani, tra i 24 e i 35 anni, davanti al pc per
ore, nel tentativo di portare a buon fine l’operazione, presentata come
la più semplice e veloce possibile. “E’ una vergogna- va giù duro Miceli
– non solo per l’assurdità, nel 2013, di non avere strumenti informatici

adeguati ma anche per aver lasciato con l’amaro in bocca tantissimi
ragazzi pronti a fare, finalmente, esperienza in azienda. Quella di oggi
è una dèbacle che dista pochi giorni dall’autogol dei progetti Smart &
Start promossi dal Ministero dello Sviluppo Economico per il tramite di

Invitalia che hanno avuto la stessa sorte”.
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Igiene  urbana,  "Urgente  il
voto del consiglio"

“Urgente il voto sulla gestione del servizio di Igiene urbana
”. La puntualizzazione arriva dal presidente del consiglio
comunale  di  Siracusa,  Leone  Sullo.  L’assise  cittadina  si
riunirà per affrontare uno dei principali nodi da sciogliere
il  30  settembre  prossimo,  come  stabilito  al  termine
dell’ultima conferenza dei capigruppo di palazzo Vermexio, che
ha anche inserito in calendario le sedute del 3 e del 14
ottobre. “La seduta del 30 settembre- precisa Sullo- oltre a
rientrare fra le prerogative riconosciute al presidente, è
stata dettata dal carattere urgente del provvedimento, legato
ad  una  deliberazione  della  giunta  municipale  ,  perché  è
importante evitare vuoti di gestione”. Alla fine di questo
mese, secondo quanto stabilito dalla recente riforma degli
Ato, l’ambito territoriale ottimale cesserà di esistere e ai
liquidatori sarà vietato di compiere qualsiasi atto. In luogo
della  società  d’ambito,  sarà  la  “Srr”,  di  recente
costituzione, ad avere competenza in materia di gestione e
smaltimento dei rifiuti. Il consiglio comunale dovrà dare il
“via libera” alla costituzione dell’area di raccolta ottimale
(l’Aro) e al piano d’intervento. “Compiuti questi passaggi
obbligatori- conclude il presidente dell’assemblea di palazzo
Vermexio- potremo trasmettere gli atti alla Regione. A quel
punto  la  proroga  del  servizio  di  gestione  dei  rifiuti
diventerà  un  fatto  tecnico,  perché  avremo  rispettato  le
previsioni di legge”.
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Incidente  Crocetta,  Madeddu:
"Emergenza gestita al meglio"
Garanzie  da  parte  del  presidente  della  Regione,  Rosario
Crocetta  in  merito  al  riavvio  del  percorso  verso  la
costruzione  del nuovo ospedale di Siracusa. Dopo il grave
incidente  nel  quale  ,  sabato  pomeriggio,  sono  rimasti
coinvolti due agenti della scorta ed un collaboratore del
governatore,  Crocetta  avrebbe  assicurato  ai  direttori
generale, Mario Zappia e sanitario, Anselmo Madeddu che le
carenze  strutturali,  rese  evidenti  dall’emergenza  che  ha
seguito  in  prima  persona,  troveranno  al  più  presto  una
soluzione  definitiva.  “Il  presidente  della  Regione  ha
apprezzato  le  professionalità  di  cui  l’Umberto  I  dispone-
punualizza Madeddu- ma ha anche potuto notare le condizioni in
cui gli operatori sono costretti a lavorare, visto che quello
di via Testaferrata è uno degli ospedali più vecchi della
Sicilia”. Disagi, per i pazienti che sabato sera affollavano
il Pronto soccorso. Secondo alcune segnalazioni, quando si è
sparsa  la  notizia  dell’arrivo  di  Crocetta  e  dei  suoi
collaboratori  feriti,  numerosi  esponenti  politici  e
istituzionali,  con  i  loro  staff  al  seguito,  si  sarebbero
riversati  nei  locali  destinati  alla  prima  emergenza  del
nosocomio,  tanto  da  rendere  ingestibili  le  operazioni  di
soccorso ai pazienti in attesa. “E’ vero- riconosce Madeddu-
tanto  che,  insieme  al  questore,  Mario  Cageggi,  ho
personalmente invitato quanti non si trovavano lì per ragioni
sanitarie  ad  accomodarsi  fuori.  Considerando  l’emergenza,
comunque-  garantisce-  abbiamo  affrontato  la  situazione
imprevista in maniera soddisfacente”.
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Artemision  e  regolamento
verde  pubblico.  Sorbello
polemico

Interrogazione del consigliere comunale Salvo Sorbello sul
Giardino di Artemide e il regolamento comunale per il verde.

“In  occasione  dell’inopinata  eliminazione  dello  spazio
alberato  esistente  nel  Giardino  di  Artemide  di  palazzo
Vermexio sono state rispettate le norme del Regolamento per il
verde pubblico e privato della Città di Siracusa?”, domanda
Sorbello al Sindaco Garozzo.
Il  consigliere  comunale  riporta,  poi,  un  passaggio  del
regolamento  in  cui  si  afferma  che  “il  Comune  di  Siracusa
intende tutelare, in quanto bene pubblico, le specie vegetali
erbacee,  arbustive  ed  arboree  sia  pubbliche  sia  private,
costituendo tale vegetazione una componente fondamentale del
paesaggio. L’obiettivo – recita ancora il regolamento – è la
salvaguardia  e  la  riqualificazione  del  verde  di  proprietà
pubblica  e  privata  (…).  La  tutela  è  estesa  a  tutte  le
formazioni  vegetazionali,  autoctone  ed  alloctone,
caratterizzanti gli ecosistemi del territorio siracusano ed
alle singole specie vegetali, siano esse erbacee, arbustive
e/o  arboree,  autoctone  ed  alloctone,  di  grande  rilevanza
storico testimoniale”.
Tra gli ambiti di applicazione del regolamento – prosegue
Salvo Sorbello – si fa esplicito riferimento ad “aree verdi e
giardini annessi a strutture di servizio, come gli edifici
pubblici” ed ancora si precisa che “gli interventi colturali
sul  verde  pubblico  e  sulle  proprietà  comunali,  effettuati
direttamente  o  tramite  terzi  dall’Amministrazione  Comunale,
devono rispettare i principi del presente regolamento e sono
ammesse deroghe solo in casi eccezionali”.
Sorbello,  nella  sua  interrogazione,  chiede  pertanto  di
conoscere  “se  l’Amministrazione  Comunale,  in  occasione
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dell’eliminazione dell’area verde del Giardino di Artemide,
abbia  rispettato  in  ogni  sua  parte  il  Regolamento  e  di
acquisire copia di tutta la documentazione in base alla quale
è stato autorizzato l’intervento in questione”.

(foto: il giardino prima dei lavori di pulizia)

Incidente  Crocetta:Gricoli  e
Zerbo  trasferiti  al
Cannizzaro

Trasferiti  all’ospedale  Cannizzaro  di  Catania  Antonio
Gricoli  e  Vincenzo  Zerbo,  rispettivamente  agente  della

scorta e collaboratore del presidente della Regione, Rosario
Crocetta, coinvolti, ieri pomeriggio, in un grave incidente
sull’autostrada  Siracusa-Catania,  all’altezza  dei  nuovi
caselli, nel tratto di Cassibile. Secondo l’ultimo bollettino
medico, diffuso nel tardo pomeriggio di oggi, le condizioni di
entrambi  si  sarebbero  stabilizzate.  Per  questa  ragione,i
sanitari  dell’Umberto  I  di  Siracusa  hanno  disposto  il
trasferimento, già in serata, dal reparto di Rianimazione del
nosocomio  di  via  Testaferrata  al  Cannizzareo,   struttura
ospedaliera  di  riferimento  regionale  di  III  livello  per
l’emergenza.
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Suv si ribalta sulla 115
Incidente  spettacolare,  ma  fortunatamente  senza  gravi
conseguenze, domenica pomeriggio, intorno alle 17,30, sulla

strada statale 115, all’ altezza dello svincolo per Cozzo
Pantano.
Probabilmente a causa del manto stradale reso scivoloso dalla
pioggia, un Suv Ford si e’ ribaltato su se’ stesso. Illeso il
conducente. Sul posto, i vigili urbani di Siracusa. Traffico
rallentato in direzione Siracusa.
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